
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Ortsbeirat Arenberg der Vorlage zugestimmt habe. 
Auf Nachfrage von Rm Wefelscheid, aus welchem Grund anstelle der offenen Bauweise eine 
Verrohrung realisiert werden soll, erklärt 66/Herr Gerhards, dass eine Verrohrung hinsichtlich der 
zu erwartenden Baukosten, der Bauzeit sowie des notwendigen Eingriffs in die Straßenoberfläche 
sich als wirtschaftlichste Lösung darstelle.  
Rm Diehl erinnert an ein Starkregenereignis aus dem Jahr 2016, dass dazu geführt habe, dass der 
Blindbach die anfallenden Wassermassen nicht mehr fassen konnte. In Ehrenbreitstein seien 
daraufhin zwei Straßen überflutet worden. Er möchte wissen, ob der Blindbach in Zukunft auch 
im Falle von Starkregeereignissen die anfallenden Wassermassen aufnehmen kann. 
EB 85/Frau Prell erklärt, dass der Ausbau des Blindbaches vor dem Hintergrund 100jähriger 
Starkregenereignisse erfolge. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


